

## Análisis Técnico de Forex USDCNH : 2016-03-02

Escrito por IFC Markets - 02/03/2016 08:33

---

Los esfuerzos del Banco de China no contribuyen a la aceleración del crecimiento económico

El lunes el Banco de China bajó los requisitos de reservas para los bancos comerciales la quinta vez durante los últimos 12 meses. Desde noviembre del año 2014 también bajó su tasa de interés 6 veces. En total se ha reducido de 6% a 4.35%. El objetivo de esta política es la estimulación monetaria de la economía. ¿Se continuará la debilitación del yuan?

El Banco Central de China redujo sus requisitos de reservas de 17.5% a 17%. Se supone, que eso aumentará la liquidez monetaria a largo plazo en la economía en 100 mil millones de dólares estadounidenses. Cabe mencionar que además de eso el año pasado el Banco de China aumentó la masa monetaria M2 en 14% y al mismo tiempo redujo de manera proporcional el volumen de las reservas monetarias. En términos monetarios se ha reducido en 512.7 mil millones de dólares. Todo esto tenía lugar en el fondo del crecimiento mínimo del PIB +6.9% en 2015 durante los últimos 25 años. El martes se publicaron los datos negativos sobre la reducción del índice de la actividad productiva en China en febrero, la séptima vez consecutiva. De este modo, a pesar de las actuaciones del Banco Central de China, todavía no se nota ninguna recuperación del crecimiento económico. Por eso, la mayoría de los participantes del mercado no excluye la debilitación de la divisa china hasta 7 yuanes por 1 dólar estadounidense al final del año. La semana que viene en China se publicarán muchos datos macroeconómicos importantes. En particular, el martes se publicará la estadística del comercio exterior del febrero, y el jueves — la inflación y los indicadores de la acreditación.

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/01-03-2016.png>

En el marco temporal diario, USDCNH: D1 se ajusta, ha llegado al nivel de 50% de Fibonacci y se ha rebotado de él hacia arriba. Ha superado la línea de resistencia de la tendencia descendente. Los indicadores Parabolic y MACD han formado señales de compra. El indicador RSI crece y se encuentra cerca de la marca 50. No se nota ninguna divergencia. Las bandas de Bollinger se han expandido un poco, que significa una volatilidad moderada. No excluimos el desarrollo del movimiento alcista, si el yuan supera la marca: 6.56. Se puede usar este nivel como punto de entrada. La limitación preliminar de los riesgos es posible por debajo del segundo fractal inferior y la señal de Parabolic: 6.48. Después de la apertura de una orden pendiente, movemos el stop tras las señales de Bollinger y Parabolic hasta el siguiente mínimo fractal. De este modo cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y establecer stop-loss, moviéndolo en la dirección del movimiento. Si el precio supera el nivel del stop (6.48), sin activar la orden (6.56), se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en consideración.

Posición Compra

Buy stop por encima de 6,56

Stop loss por debajo de 6,48

=====